

Schreiben an die Fraktionsvorsitzenden des Mandelbachtaler Gemeinderats am 14.05.2024

Sehr geehrte Fraktionsvorsitzende des Gemeinderates,

wir wenden uns heute an Sie mit der dringenden Bitte, dass alle Fraktionen gemeinsam einen Beschluss fassen, der jegliche Zusammenarbeit mit der Alternative für Deutschland (AfD) in unserem Gemeinderat ausschließt.

Wie Sie wissen, hat die AfD eine politische Agenda, die auf Spaltung, Ausgrenzung und Hetze basiert. Ihre rassistischen, nationalistischen und antidemokratischen Positionen stehen im Widerspruch zu den Werten unserer Gemeinschaft und unserer Demokratie.

Als gewählte Vertreterinnen und Vertreter unserer Bürgerinnen und Bürger im Mandelbachtal tragen Sie die Verantwortung dafür, eine Atmosphäre des Respekts, der Toleranz und des Zusammenhalts zu fördern. Eine Zusammenarbeit mit der AfD würde nicht nur Ihre Glaubwürdigkeit als Vertreterinnen und Vertreter im Gemeinderat untergraben, sondern auch die Grundprinzipien unserer Demokratie gefährden. Es ist Ihre und unsere Pflicht, klare Grenzen und ein deutliches Zeichen gegen Hass und Extremismus zu setzen.

Daher bitten wir Sie, gemeinsam einen klaren Beschluss zu fassen, der jegliche Form der Zusammenarbeit mit der AfD in unserem Gemeinderat ausschließt. Dies würde ein starkes Signal senden, für eine offene, demokratische und tolerante Gesellschaft und entschieden gegen jegliche Form von Extremismus und Intoleranz.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement für unsere gemeinsamen Werte.

Mit freundlichen Grüßen

